

Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

Februar 2009 · Seite 1–32 · Band 213

1 · 2009

Originalarbeiten | Original Papers

- 1 **Klassische maternale Phenylketonurie und sonografische Hinweiszeichen auf eine fetale Trisomie 21, Erstbeschreibung**
Classic Maternal Phenylketonuria and Sonographic Evidence of Fetal Trisomy 21: First Description
H. Lehnen, M. Vinke, C. Schwennicke, U. Pascheberg
- 6 **Die Pulsoxymetrie als additives Verfahren in der modernen Überwachung des Feten unter der Entbindung. Erste Erfahrungen mit dem „Dual Sens®“-Sensor des „Fetal Sat®“-Systems in Verbindung mit der computergestützten CTG-Auswertung „CTG-Online®“**
Pulse Oximetry as an Additive Procedure in Modern Fetal Assessment during Labour. First Experience with the “Dual Sens®” Sensor of the “Fetal Sat®” System in Combination with the Computer-Assisted Evaluation “CTG-Online®”
S. Schiermeier, H. Hatzmann, J. Reinhard
- 11 ▶ **Wie zufrieden sind Frauen mit ihrer Geburtsklinik?**
How Satisfied are Women with Maternity Care in Hospital?
K. Stahl
- 18 **Dauertokolyse mit β_2 -Sympathikomimetika – Retrospektive Analyse an einem Zentrum**
Long-term Tocolysis with Beta-2-mimetics – A Retrospective Analysis from One Centre
W. Stein, B. Jahns, T. Hawighorst, G. Emons
- 23 ▶ **Veränderung des Gefäßwiderstands der Arteria umbilicalis, der fetalen Bewegung und der Herzzeitvariation durch Hypnose – Erste Ergebnisse**
Changes in Resistance of the Umbilical Artery, Foetal Movements and Short Time Variation through Clinical Hypnosis – Preliminary Results
J. Reinhard, H. Hüsken-Janßen, H. Hatzmann, S. Schiermeier

Kasuistik | Case Report

- 27 ▶ **MR-tomografische Veränderungen bei Präeklampsie und Eklampsie**
Changes in MR Images in Pre-Eclampsia and Eclampsia
L. Hellmeyer, J. Iwinska-Zelder, L. Gerken, M. Kühnert, S. Schmidt

32 Kongresskalender

- M1 **Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Perinatalmedizin**

▶ Hinweis auf Titelthema

Titelbild: Symbolbild, PhotoDisc